
7 Pièces

475 m²

Réf. 502

20 000 €

Megève
Maison à louer (74120)
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Chalet  de  475  m2  -  5  chambres  -  6  salles  de  bains  -  1  chambre  de

service - Piscine - Cinéma - Salle de sport - HammamPlongez dans les

paysages à couper le souffle de Megève au Chalet Roche Art'Bois, qui

rend  hommage  à  la  splendeur  des  Alpes  françaises.  Franchissez  la

façade  boisée  de  ce  chalet  et  laissez-vous  séduire  par  sa  décoration

choisie,  parfait  équilibre  entre  design  contemporain  et  charme

traditionnel.De bon matin, prenez le temps d'admirer la danse du soleil

qui se lève sur les montagnes, parfaitement visibles à travers les hautes

fenêtres du Chalet Roche Art'Bois . Depuis votre ...

Chalet of 475 m2 - 5 bedrooms - 6 bathrooms - 1 service room - Swimming pool

-  Cinema  -  Gym  -  HammamImmerse  yourself  in  the  breathtaking  landscapes  of

Megève  at  Chalet  Roche  Art'Bois,  which  pays  homage  to  the  splendor  of  the

French Alps. Cross the wooded facade of this chalet and let yourself be seduced by

its  chosen  decoration,  a  perfect  balance  between  contemporary  design  and

traditional charm.Early in the morning, take the time to admire the dance of the sun

rising  over  the  mountains,  perfectly  visible  through  the  high  windows  of  Chalet

Roche Art'Bois. From your refuge, located just 100 ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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